

■ SANTA MARTA DE TORMES

El radar de La Fontana registra una media de diez sanciones diarias y elimina la siniestralidad

Es una de las actuaciones principales del Área de Policía, junto a la reorganización del tráfico en el casco urbano y las urbanizaciones

EÑE | SANTA MARTA

El concejal de Policía y Protección Civil de Santa Marta, Jesús Hernández, realizó un balance de los dos primeros años de legislatura al frente de estas áreas. Un periodo en el que aseguró sentirse satisfecho: "Han sido satisfactorios porque hemos podido sacar adelante proyectos de envergadura".

Unas actuaciones entre las que destacó las distintas medidas tomadas para la reorganización del tráfico realizadas para mejorar el acceso a la urbanización La Fontana. Entre las que destacan la rotonda de entrada por la zona comercial, la reducción a dos de los carriles de acceso a la glorieta Puerta de Santa Marta y la instalación del radar en la avenida de La Serna para aumentar la seguridad en este tramo. Una medida que ha dado "un buen resultado", con una media de entre 9 y 10 sanciones diarias en el último año, y ha permitido la reducción de la estadística a un solo accidente, frente a los cuatro registrados el pasado año y siete en 2015.

Asimismo, destacó la reordenación vial y del tráfico en numerosas calles del municipio con la intención de obtener más plazas de aparcamiento, "con las que se han conseguido en torno a 300 nuevas plazas".

En cuanto a los medios para facilitar la actividad de los agentes, Hernández destacó la creación del Reglamento de Policía, los cursos de formación (recibidos e impartidos), la colaboración con la Guardia Civil y la DGT en sus campañas de control y la mejora de las comunicaciones policiales, "a las que se ha



Jesús Salvador Hernández, concejal de Régimen Interior y Policía. | EÑE

LOS DATOS

Campaña

La Agrupación de Voluntarios de Protección Civil mantiene abierto el proceso de captación de voluntarios de forma continuada, para que sea "más ágil" y así mantener una media de 20-25 jóvenes activos en el servicio, asegura el edil del área.

Colaboración

La estrecha colaboración y las buenas relaciones entre los distintos cuerpos y fuerzas policiales contribuyen a mantener la seguridad ciudadana en el municipio, además del control del tráfico en el casco urbano, urbanizaciones y accesos.

dotado de mayor cobertura, eficacia y confidencialidad. Para ello, se ha cambiado de ubicación el repetidor para situarlo en el punto más elevado del municipio y se han adquirido nuevas emisoras de tecnología digital con nuevas frecuencias".

Respecto a la labor que realiza la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil en el municipio, insistió en la importancia de la aprobación del nuevo reglamento del servicio para adaptarlo a la nueva normativa y la formación que reciben estos jóvenes, como pilar fundamental para desarrollar su trabajo, además de la renovación de la base. "Hay que agradecerles su esfuerzo y que con ellos son todo voluntariedad y facilidades", reconoció el edil del área.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Momento de la presentación del campus en el Consistorio. | EÑE

La localidad acogerá el I Campus Multideporte para los niños durante el verano

EÑE | CARBAJOSA

Con el objetivo de fomentar la práctica deportiva entre los más pequeños durante el periodo estival, las instalaciones municipales del Ayuntamiento de Carbajosa acogerán durante el próximo verano el I Campus Multideporte, organizado por el Club Deportivo San Roque y con la colaboración del Consistorio. Las actividades se llevarán a cabo entre los días 3 y 14 de julio en algunos espacios municipales como el pabellón, el complejo deportivo exterior y la piscina.

Así, el Club Deportivo ha convocado alrededor de treinta plazas divididas en cuatro grupos en función de la edad: Niños de Escuela (años 2012 y 2013), prebenjamín, benjamín y alevín y que desarrollarán actividades adaptadas a cada grupo. Además, los niños recibirán una camiseta del campus, material y el almuerzo y existe la opción de ampliar el horario con madrugadores y tardones.

Las inscripciones se pueden realizar a partir de hoy y hasta el día 15 de junio.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Arranca la XVII Feria de la Piedra. La Feria de la Piedra de Villamayor arrancó ayer su decimoséptima edición con el sorteo de los bloques de piedra para los cinco artistas que participan en esta ocasión en el Certamen de Escultura y que ya han podido comenzar a tallar sus obras. | EÑE

■ CABRERIZOS

El acto de Jura de Bandera en la localidad acercará el estamento militar a la sociedad

La cita tendrá lugar el próximo 10 de junio en el campo de fútbol

EÑE | CABRERIZOS

El Ejército del Aire, a través de la Base Aérea de Matacán y con la colaboración del Ayuntamiento de Cabrerizos, celebrará el próximo 10 de junio el primer acto de Jura de Bandera en la localidad. Se trata de un acto militar solemne abierto a todo el personal civil para que los interesados puedan "demostrar su fidelidad a España a través de su mayor símbolo, la

bandera" y con el objetivo de "acercar el estamento militar a la sociedad", según explicó el coronel jefe José García.

La cita tendrá lugar en el campo de fútbol a partir de las 11:00 horas y se enmarca dentro de las actividades de las Fiestas del Señor. Una iniciativa que partió hace un año de la alcaldesa de la localidad, Lourdes Villoria, y que sólo ha salido de la Base Área de

Matacán en dos ocasiones para celebrarse en Salamanca y en Alba de Tormes.

Los interesados en jurar o renovar el juramento a la bandera, que deberán tener nacionalidad española, tener 18 años y no haber sido declarado incapaz por sentencia judicial, pueden presentar su solicitud en las oficinas municipales o en la Subdelegación de Defensa, hasta el día 30.



José Manuel Jiménez, Lourdes Villoria y José García. | EÑE